

Quiénes Somos

Sociedad Geográfica de las Indias, agencia especializada en viajes exclusivos y a medida a India.

Se dice que India debe visitarse al menos una vez en la vida. Pero es un destino demasiado importante como para viajar de cualquier manera.

Porque es posible hacer un viaje diferente, compartirlo sólo con quien usted quiera y no con quien le diga la agencia. Viajar únicamente con los suyos, sin depender de un grupo, a su ritmo. Porque cada uno tiene su estilo, sus expectativas, sus intereses.

Porque merece la pena Conocer India, con mayores. Con sus innumerables atractivos para el turista y otras enriquecedoras experiencias para el viajero.

Porque conviene hacerlo con el mayor esmero y calidad posible, para asegurarnos de que el viaje es, de verdad, inolvidable.

En Sociedad Geográfica de las Indias admiramos India, hasta el punto de centrar toda nuestra actividad profesional y convertirla en nuestra razón de ser.

Permítanos conocer qué busca usted en un viaje y trabajar en una propuesta personalizada, adaptada a sus intereses.